



„So kann ich meine Familie ernähren.“

Liebe Leserin, lieber Leser,

am 6. Februar 2023 erschütterte ein schweres Erdbeben Teile der Türkei und Syriens. Tausende Familien haben ihr Zuhause verloren und leben auch zehn Monate nach der Katastrophe in Notunterkünften. ADRA unterstützt sie vom ersten Tag an mit Nahrungsmitteln und Hygieneartikeln. Doch unsere Arbeit hört hier nicht auf. **Mit Ihrer Unterstützung investieren wir in den Wiederaufbau und geben den Familien die Chance auf ein besseres Leben.**

Lichtblick in der Not

Familienvater Nedal (53) konnte seine Familie in letzter Minute vor dem Erdbeben retten. „Als das Beben kam, war ich gerade von der Arbeit nach Hause gekommen. Die Wände wackelten und die Türen zerbrachen. Ich rannte zu meiner Frau und meinen Kindern, um sie zu wecken. Zum Glück wohnten wir im ersten Stock und konnten schnell ins Freie“, erzählt Nedal, der jetzt mit seiner Frau und seinen drei Söhnen im Al Shabea Center lebt, einer Notunterkunft von ADRA in Latakia, Syrien. Durch die Zerstörungen des Erdbebens hat Nedal nicht nur sein Zuhause, sondern auch seine Arbeit verloren.

Ein neuer Job für Nedal

In der Notunterkunft lernt Nedal ADRA kennen, weil ADRA dort Lebensmittel verteilt. Der 53-jährige Nedal übernimmt Verantwortung in der Unterkunft und kümmert sich im Auftrag von ADRA um die Sauberkeit. „Als ich mein erstes Gehalt von ADRA bekam, habe ich mich sehr gefreut und meinem Sohn gleich Geld für Bücher gegeben, damit er sich auf die Prüfungen vorbereiten kann. **Ich bin sehr dankbar, dass ich für ADRA arbeiten darf, denn so kann ich meine Familie ernähren**“, bedankt sich Nedal auch bei Ihnen, unseren Spenderinnen und Spendern.



Links: ADRA verteilt noch immer Lebensmittelpakete in Notunterkünften.

Rechts: Nedal (links) kümmert sich als Reinigungskraft um die Sauberkeit in der Notunterkunft.

Bei Krisen und Katastrophen hilft ADRA so schnell wie möglich. Neben der kurzfristigen Hilfe steht ADRA den Familien auch langfristig bei der Bewältigung der Folgen des Erdbebens zur Seite.

Bitte unterstützen Sie zu Weihnachten Familien in Not. Mit einer Spende von 90 Euro erhalten drei Familien eine stabile Zeltplane und einen Bodenschutz, Befestigungsmaterial, Werkzeug und warme Decken zum Überleben.

♥ JETZT SPENDEN

Wir wünschen Ihnen und Ihren Lieben einen friedvollen 1. Advent!

Ihr
Team ADRA Deutschland e.V.

PS: Freude schenken und Leben retten

Mit einer Geschenkspende von ADRA machen Sie den Beschenkten eine Freude und helfen gleichzeitig Menschen in Not wie Nedal. Nutzen Sie dazu die Option „Geschenkspende“ im [Spendenformular](#). Jede Spende ist darüber hinaus steuerlich absetzbar.

HIER GEHT ES ZUR GESCHENKSPENDE 📄

Folgen Sie uns:



UNSER SPENDENSERVICE HILFT GERNE

Reinhold Mainka und Domira Khiminets
✉ spenden@adra.de
☎ +49 (0) 6151 8115 - 19

SPENDENKONTO

ADRA Deutschland e.V.
IBAN: DE36 3702 0500 0007 7040 00
SWIFT/BIC: BFSWDE33KRL
Bank für Sozialwirtschaft



IHRE SPENDE KOMMT AN!

7,2% 92,8% Projektarbeit
7,2% Verwaltungs- & Marketingausgaben

ADRA Deutschland e.V.
Christian Molke
Robert-Bosch-Straße 10
64531 Weltenstadt
Deutschland
+49 (0) 6151 8115-0
newsletter@adra.de
www.adra.de
CEO: Christian Molke

Sie können den Newsletter ([an: fabienne.seibel@adra.de](mailto:fabienne.seibel@adra.de)) jederzeit wieder [hier](#) abbestellen. Selbstverständlich werden Ihre Daten über eine sichere Verbindung übertragen, vertraulich behandelt und nicht weitergegeben.

[Datenschutz](#) - [Impressum](#)